



東山通信 11月号

京都市立東山総合支援学校

令和4年11月11日

校長 多田 薫

東山の山々がほんのりと色鮮やかになりはじめ、秋を感じられるようになってきています。日中の寒暖差も大きくなってきています。このような気候は、体調を崩しやすいときもありますので、日々の体調管理に気を付けていきましょう。

【令和4年度 進路経験交流会(第2回家庭教育講座)】

10月25日(火)に令和4年度進路経験交流会(第2回家庭教育講座)を行いました。今年度も昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止の観点からリモート開催しました。リモート開催にもかかわらず、多くの保護者様にご参加いただきまして、ありがとうございました。卒業生ならびにその保護者様から貴重なお話をいただきました。これらのお話を今後の生活に役立てていてほしいと思います。



【令和4年度 第2回学校運営協議会】

令和3年度第2回学校運営協議会(コミュニティ・スクール)が10月24日(月)に行われました。今回は、「学校評価アンケート(前期)」「地域協働活動の状況」「進路状況」などについて報告をしました。委員の皆さま方から貴重なご意見等をいただきました。食品サービスの生徒からドリンクのおもてなしをしました。



【学校生活について】

東山総合支援学校のホームページにて「令和4年度学校生活について(骨子)」を掲載していますので、ご覧ください。来年度に向けて生徒会等、意見を出し合いながら検討し、整理していく予定です。

「雑がみ」はリサイクルできます。古紙回収等へお出しください。

ごみの減量に取り組んで、京都の美しいまちを守りましょう。



こごみちゃん

【中1・小6保護者対象学校見学会】

10~11月に掛けて中1・小6保護者対象学校見学会(全3回)を行いました。地域コミュニケーションの授業の様子を見学会にて見ていただきました。また、見学会の誘導は本校の生徒が行ってくれました。

